



Rechazan aumento de edad para ser Presidente de Chile

Description

El pleno del Consejo Constitucional rechazó hoy la propuesta del extremista Partido Republicano de aumentar de 35 a 40 años la edad para ser presidente de Chile.

La norma alcanzó 26 votos a favor, 17 en contra y siete abstenciones, por lo que no logró los tres quintos necesarios para ser adoptada.

Los consejeros de la coalición de centro izquierda Unidad para Chile se opusieron en bloque a la propuesta de los republicanos, que también contó con las abstenciones de algunos representantes de la alianza de derecha Chile Vamos.

Creo que no hay querella entre generaciones, el país no puede retroceder a una discusión que ya estaba superada, declaró la consejera de Revolución Democrática, Paloma Zúñiga.

Mientras, el miembro de la comisión de expertos constitucionales Alexis Cortés expresó que la iniciativa de la extrema derecha buscaba frenar una eventual candidatura presidencial de los líderes de izquierda más jóvenes, y citó como ejemplo el caso de la ministra vocera del Gobierno, Camila Vallejo.

En la sesión de este martes el Consejo aprobó un artículo según el cual una persona puede ejercer solo dos veces el cargo de Presidente de la República y no de manera continua, lo cual impediría una tercera candidatura a los exmandatarios Michelle Bachelet y Sebastián Piñera.

La propuesta de carta magna que elabora ese órgano será sometida a plebiscito el 17 de diciembre próximo.

Fuente: Elmaipo/PL

Date Created

Septiembre 2023